



**ANTE LAS ULTIMAS MANIFESTACIONES EN REDES SOCIALES POR LA
NOTICIA DEL DIARIO “EL MUNDO” ACERCA DE UNA DECLARACION DE LA
COMISION DEONTOLÓGICA CENTRAL, ESTE CONSEJO DE COLEGIOS DE
MÉDICOS DE CASTILLA Y LEÓN, MANIFESTA:**

- Estas declaraciones de la Comisión Deontológica Central no representan la opinión de este Consejo Autonómico
- El médico en su ejercicio profesional cumple con sus deberes de atención sanitaria a todo paciente que asiste. A parte de cumplir la normativa legal, siendo la profesión médica la más regulada por Ley, la desempeña con una ética de máximos recogida en nuestro Código Deontológico que garantiza nuestra implicación a favor del paciente, más allá de lo que estamos obligados.
- Por todo ello este Consejo manifiesta su gratitud a todos los médicos que están consiguiendo con su generosidad, esfuerzo y entrega, que esta pandemia nunca vista en los tiempos recientes esté siendo afrontada con la esperanza de que pronto será vencida a pesar del mucho sufrimiento que como profesionales estamos soportando por los estragos que está causando.
- Finalmente exigimos con la máxima firmeza y con todos los medios a nuestro alcance, que nuestras autoridades sanitarias aporten los medios necesarios para una atención profesional, de calidad y segura, tanto para los pacientes como para los médicos.

León, 2 de abril de 2020.

EL CONSEJO DE COLEGIOS DE MÉDICOS DE CASTILLA Y LEÓN